

Tim Seni Tari UMY Tampil di Jepang



BERFOTO BERSAMA : Mahasiswa UMY yang akan pentas di Jepang usai menghadap Rektor Prof Dr Bambang Cipto MA. (78)

Indonesia Friendship Night 2015

YOGYAKARTA - Empat mahasiswa yang tergabung dalam UKM Seni Tari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, yakni Muhammad Toha, Kirana Dewi, Narwastu Nareswari, dan Latif Ismail, terpilih sebagai wakil Indonesia dalam acara Indonesia Friendship Night 2015 di Tsukuba, Jepang yang diselenggarakan oleh Persatuan Pelajar Indonesia (PPI) Jepang. Mereka akan menampilkan dua tarian, Tari Gatot Kaca Sutejo dari Yogyakarta dan Tari Suara Suling dengan nuansa Jawa.

Terpilihnya empat mahasiswa tersebut beserta satu manajer tim, Jofi Pamungkas untuk tampil dalam Indonesia Friendship Night 2015 di Jepang. Mereka merupakan perintis dari UKM Seni Tari UMY yang baru saja berusia satu tahun. "Ini adalah prestasi yang membanggakan bagi kami. Sebab, UKM kami baru saja berdiri dan baru satu tahun sudah mendapatkan kesempatan untuk tampil di luar negeri. Ini juga menjadi kali pertama kami tampil di luar, karena sebelumnya hanya melakukan penampilan tari dan mengenalkan UKM tari dari kampus ke kampus,"

ungkap Toha yang juga ketua UKM Tari, kemarin.

Acara Rutin

Jofi mengatakan, acara dua tahunan yang diselenggarakan oleh PPI Jepang tersebut merupakan pertukaran budaya, antara budaya Jepang dan Indonesia. Acara itu pun akan digelar selama dua hari di Green Hall Tsukuba dengan menampilkan enam tim tari, yang terdiri atas tiga tim Jepang dan tiga tim Indonesia yang diwakili oleh UMY dan ITB (Institut Teknologi Bandung).

"Acara digelar selama dua hari dan final dari penampilan ini

(Bersambung hlm 20 kol 1)

Tim...

(Sambungan hlm 17)

akan diadakan kontes besar di pusat Kota Tsukuba. Dari pentas tersebut juga ada wadah amal yang keuntungannya akan kami berikan untuk membantu sekolah-sekolah yang kurang mampu di Indonesia, yakni di SD Jeneponto Sulawesi Selatan," ujarnya.

Selain menampilkan suguhan tarian klasik (Tari Gatot Kaca Sutejo) dan tari kreasi (Suara Suling) pada acara Indonesia Friendship Night dan

mengunjungi Sanggar Hana Joss, mereka akan mengenalkan kesenian tari asal Indonesia dan mengeksplorasi budaya Jepang serta kebudayaan Indonesia yang berkembang di Jepang.

Rektor UMY Prof Dr Bambang Cipto MA yang melepas keberangkatan kelima mahasiswa tersebut ke Jepang pun turut memberikan dukungan sepenuhnya.

Menurutnya, bagi UMY sendiri untuk bisa mendapatkan kesempatan mengenalkan kamipunnya melalui dunia seni masih sangat jarang. (D19-78)